

MUNICH Y NUREMBERG

DIA1

Vuelo Madrid-Munich. El traslado al hotel se realizará utilizando el transporte local. Una vez allí dejaremos el equipaje en las habitaciones y comenzaremos la visita de la ciudad.

Comenzaremos cogiendo el transporte local y a tan solo dos paradas llegaremos a Sendlinger Tor, uno de los accesos medievales que tuvo la ciudad, por esta puerta nos adentraremos en el casco antiguo que nos llevará hasta la Asamkirche, la iglesia de los Hermanos Asam más conocida popularmente por ser una de las pocas iglesias que quedaron en pie tras la Segunda Guerra Mundial. Continuaremos la visita pasando por la Sinagoga y el Museo Judío hasta llegar a Viktualenmarkt, el mercado más popular de la ciudad que actualmente cuenta con más de 22.000 m² y más de 100 puestos diferentes incluyendo por supuesto el Biergarten más especial de la ciudad. Nos dirigiremos a Marienplatz pasando por Sankt Peterkirche, donde conoceremos el centro neurálgico de la ciudad y una de las plazas más bellas, ya que cuenta con las fachadas del Nuevo y el Viejo Ayuntamiento, sin olvidar el famoso Glockenspiel, el magnífico carillón de autómatas en el Nuevo Ayuntamiento. Además como no, dando nombre a la plaza veremos la Mariensäule o columna de María y allí mismo realizaremos una parada para comer por libre.

Tras la comida reanudaremos la visita con la Frauenkirche, la famosa catedral de Nuestra Señora a la que siempre acompañan historias y leyendas. La más conocida es la leyenda del diablo que cobra vida a través de la Teufelstritt, la huella del diablo que podremos ver. A continuación atravesando uno de los centros comerciales más especiales Fünf Höfe llegaremos a Odeonsplatz, plaza que fue inspirada en Florencia y donde tuvo lugar en 1923 un enfrentamiento entre la policía bávara y la marcha encabezada por Hitler, es más conocido como el Putsch o intento de golpe de estado liderado por Hitler y secundado por el Partido Nacional Socialista (NSDAP). Desde aquí continuaremos andando pasando por delante de la Residenz y Max Joseph Platz, la plaza de la ópera hacia el Alter Hof, antigua residencia real donde dejaremos tiempo libre hasta la hora de la cena. Cena incluida en un restaurante local. Regreso al hotel.

DIA 2

A las 9,06 partirá nuestro tren regional de la estación central de trenes con dirección a Nuremberg donde llegaremos a las 10,48 h.

Comenzaremos la visita de esta antigua Ciudad Imperial Libre, la cual exhibe uno de los mejores cascos históricos del sur de Alemania. Tras adentrarnos en el recinto amurallado por Königstrasse, conoceremos la historia de algunas de las iglesias más interesantes como San Lorenzo, iglesias típicas del gótico alemán, la Frauenkirche o San Sebald y visitaremos el tradicional Hauptmarkt, el mercado navideño más famoso del mundo, con una tradición de casi cuatro siglos, que cada año lo visitan más de dos millones de turistas que llegan para disfrutar del típico ambiente navideño alemán a través de sus hermosas calles peatonales, donde las tradiciones medievales todavía siguen vivas.

Continuaremos la visita viendo la Fuente Hermosa y el Ayuntamiento hasta llegar al Castillo Imperial que es el emblema de Nuremberg, sobresaliendo de forma mágica entre el casco antiguo de la ciudad y figurando entre los palacios imperiales más importantes de la Edad Media.

A los pies del Castillo podremos comer opcionalmente en el restaurante Burgwächter que nos ofrece gran variedad de platos de Franconia.

Después de comer de manera opcional se podrá visitar el interior de la fortaleza, o el Dokuzentrum, el centro de documentación sobre la historia de los congresos del partido nazi.

A las 17,10 h saldrá nuestro tren de la estación de trenes con destino a Munich, a donde llegaremos a las 18,56 h, con tiempo para realizar las últimas compras hasta que cierren las tiendas y los mercadillos. Cena incluida en un restaurante local y regreso al hotel.

DIA 3

Después de desayunar abandonaremos el hotel para dirigirnos a dar un paseo por el Englischer Garten, el famoso jardín inglés, que es el más grande del mundo. A las 11 h acudiremos a ver el espectáculo del carillón.

Si nos quedan fuerzas podremos subir a la Torre de San Pedro para disfrutar de una vista impresionante de la ciudad de Munich.

A continuación visitaremos la Residenz museo, la residencia oficial de la familia Wittelsbach, que es el palacio urbano más grande de Europa. Esta compuesta por un museo que cuenta con 130 habitaciones, con colecciones de arte del Renacimiento y principios del Barroco, el famoso teatro de Cuvilliers y la cámara de las joyas reales que inició Alberto V en 1565.

Tras la comida en el entorno regresaremos al hotel para recoger el equipaje y trasladarnos al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Madrid.

Llegada a Madrid sobre las 21:10 h.